
令和６年１２月定例教育委員会 会議録 

 

 

１ 開催期日  令和６年１２月２３日（月） 

        開会  午前 ９時５８分. 

        閉会  午前１１時 ７分 

 

２ 開催場所  役場 ２階 ２０１会議室 

 

３ 出席者名  教育長          大 間 順 子 

委 員（教育長職務代理者）大 家 志 夫 

委 員          小 林 由紀子 

委 員          小 豆 竹 志 

 

        局 長          松 尾 美 樹 

        次 長           牛 谷 政 樹 

        係 長          朝 倉 恵 子 

        係 長           島 崎 俊 崇 

 

 

４ 議  事  

        報告第２５号 令和６年度 穴水町立小・中学校卒業証書授与式について 

        協議第 ９号 穴水町立志のつどいについて 

        協議第１０号 令和７年度 穴水町立小・中学校入学式について 

        協議第１１号 区域外就学について 

  

 

５ 議事の経過について 

   事務局の進行により、教育長から、アートで地域を元気にする「DEAR toプロジェクト」の一環で、

穴水小学校と金大附属小学校２年生の児童が作った「あい するともだち」（クリスマスツリー）につい

ての報告、金沢学院大学の相撲の報告についての報告、未来づくり会議についての報告があり、前会議録

の承認を得た後、会議録署名員に大家委員及び小林委員を指名し、承認されました。 

  審議に入り、報告第２５号並びに協議第９号から協議第１１号について説明があり、質疑応答が行われ、

承認並びに決定されました。 

  次に、１月の定例教育委員会の開催期日を１月２８日（火）午後１時３０分と決め、閉会しました。 

 

 

 

 

＊ 主な質疑・応答等について 



 

 

１２月 定例教育委員会議事録 

 

－ 教育長報告 － 

  １２月７日（土）に、のと鉄道の穴水駅にクリスマスツリーが飾られました。１２月２日から以降、穴

水小学校の２年生と、金大附属小学校の２年生がリモートで意見交換をし、その土曜日に飾ったというこ

とでした。 （途中省略） このプロジェクトを、穴水小学校の吉村校長が喜んで引き受けてくださり、

保護者もたくさん協力してくださり、凜々しい子ども達が一層凜々しく、そして金大附属小学校の子ども

達に負けないくらい２年生が弁が立つのにびっくりしました。小学校２年生から「努力」という言葉が出

て、その意味を知っているのかと思ったのですが、報道にマイクを向けられた時に、引っ込むのではなく

て、「言いたい。」「言いたい。」と言う穴水小学校２年生で、外に向けて物怖じしない子に育ちつつあるな

と思い、少しは安心いたしました。 

  １７日（火）に、金沢学院大学３年の大森康広さんと金沢学院大学附属中学校２年の寺口龍馬さんが、

今年の相撲の報告に見えました。寺口さんは、「全国中学校相撲選手権大会」で団体優勝をしました。大

森さんは、「国民スポーツ大会 SAGA2024」で団体優勝、個人優勝をし、町長にご報告をさせていただき

ました。 

  ２１日（土）には、「未来づくり会議」にご参加をいただきまして、ありがとうございました。これは

教育委員会が中心になって行っていることなのですが、私が嬉しかったことは、小学校２年生の児童が、

グループワークのまとめとして「先生方は大変やし忙しいので、ゆっくり休めるソファーや部屋があった

らいい。」と発言してくれて、その後の長澤先生の講評で「穴水町の未来は明るい。」と、このように、小

学校２年生であっても他者を認めるという子がいるということを、長澤先生にお褒めをいただいたその言

葉が、私はとっても嬉しかったです。感想ばかりになるのですが、未来づくり会議もですし、金沢学院大

学の相撲もそうなのですが、小さい時にどんな大人に出会って、どのように鍛えられたかによって、先々

どこで芽が出るかわかりませんが、たとえば大森さんは小学校で相撲をしていまして、中学校で野球部で

した。だけどやっぱり相撲に戻ろうと金沢学院大学附属高等学校に進学しました。 （途中省略） 金沢

学院大学附属高等学校へ進学して、素晴らしい指導者にも出会ったのですが、穴水の相撲連盟の方々が小

さい時から見込んでくれたことが、おそらく今の大森さんで、４年生が引退しキャプテンにもなりました。

そのようにして全国レベルのチームのキャプテンができる穴水の子というのに、私はとっても嬉しいです。 

また、ソフトテニスなのですが、現在は京都で勤務をしているあなみずっ子ですが、天皇杯で３位でした。

これもなかなかとることができないものです。子ども達を信じて育てることが、教育委員の皆さんの支え

もあっての穴水町教育委員会があることによって、あちこちに開花してくれていることを、ご報告いたし

ます。  以上です。 

 

 

 

 

教 育 長 何かございませんでしょうか。 

 

全   員 ありません。 



 

 

 

 

 

－ 議事 － 

 

教 育 長 では、議事に入りたいと思います。 

報告第２５号です。 

 

松 尾 局 長 「令和６年度 穴水町立小・中学校卒業証書授与式について」説明 

 

教 育 長 この日程で、よろしくお願いいたします。。 

 

大 家 委 員 昨年は、穴水小学校は、穴水中学校の体育館で行いましたね。今回は、それぞれの学校の体育 

館で行えるのですね。 

 

松 尾 局 長 はい、それぞれの学校なのですが、向洋小学校につきましては、体育館の工事と重なりランチ 

ルームになるかもしれません。決まりましたらお伝えいたします。 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 どうぞ、よろしくお願いいたします。 

では、続いて協議第９号です。 

 

松 尾 局 長 「穴水町立志のつどいについて」説明 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 どうか皆様、よろしくお願いいたします。 

では、続いて協議第１０号です。 

 

松 尾 局 長 「令和７年度 穴水町立小・中学校入学式について」説明 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 どうか皆様、よろしくお願いいたします。 

では、続いて協議第１１号です。 

 

松 尾 局 長 「区域外就学願について」説明 



 

（途中省略） 

 

教 育 長 皆様、よろしいでしょうか。 

次にその他の「いじめ・不登校」です。 

 

朝 倉 係 長 （詳細説明） 

 

（途中省略） 

 

松 尾 局 長 （詳細説明） 

 

教 育 長 今後、対応していきたいと思いますので、どうか、お願いいたします。 

      他には特にございませんか。 

 

全   員 ありません。 

 

教 育 長 では、その他のその他１点目「令和６年度石川県市町教育委員会連合会「新任教育委員研修会」       

の開催及び講話の聴講の出席方について」を、お願いいたします。 

 

松 尾 局 長 （詳細説明） 

 

教 育 長 では、その他のその他２点目「令和７年穴水町成人式について」を、お願いいたします。 

 

松 尾 局 長 （詳細説明） 

      では最後に、２１日（土）に行われました「未来づくり会議」について、ご報告させていただ

きます。 

 

島 崎 係 長 （詳細説明） 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 よろしいでしょうか。では、１月の行事予定です。 

 

牛 谷 次 長 （１月行事予定について説明） 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 他に何かありますか。 

 



全   員 ありません。 

 

教 育 長 ないようですので、次回の定例教育委員会の日程を決めましょう。 

 

（日程調整） 

 

教 育 長 では、次回の定例教育委員会は、１月２８日(火)午後１時３０分から開催いたします。よろ 

しくお願いいたします。他にありませんか。 

 

（途中省略） 

 

教 育 長 以上、これで定例教育委員会を終わりたいと思います。本日は、ありがとうございました。 

 

 

以 上 
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